



FemArt celebra 25 años mostrando al mundo cosas que nunca crearás

FemArt, la Muestra de Arte Feminista de Barcelona está celebrando sus primeros 25 años y a las más de 800 artistas que han estado en su cartel. Con este motivo se realizará la primera retrospectiva de arte contemporáneo con la memoria de las expresiones artísticas feministas en Barcelona. El programa incluye talleres y performances de artistas locales y un seminario donde participarán referentes mundiales de la teoría, del arte y del feminismo.

Con el título **“Hemos visto cosas que nunca creeríais!, una retrospectiva replicante”**, esta provocadora muestra **se inaugurará el 14 de diciembre en Ca la Dona** y permanecerá abierta hasta el 14 de abril.

La exposición recogerá además de las obras más significativas, documentación gráfica y textual de cada una de las 25 muestras realizadas.

También se lanzará la primera edición de Muestra FemArt Emergente, muestra anual dirigida a estudiantes de Bellas artes y organizada conjuntamente con las diferentes Universidades y escuelas de arte de la ciudad.

La muestra busca relacionar cada uno de los aspectos y momentos de esta historia con el desarrollo de los movimientos sociales en la ciudad de **Barcelona como marco espacial de tensiones y confluencias**.

FemArt es un proyecto de **Ca la Dona, espacio de acción feminista referente de la ciudad de Barcelona**.

INFORMACIÓN PRÁCTICA

Contacto de prensa

Marta García
femart.comunicacio@gmail.com
Telf. +34 625711417

Web

www.femartmostra.org

Redes sociales

@femartmostra en Facebook, Instagram y Twitter.